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Si toma a ballare e magari a innamorarsi. Il 5 ottobre, su Raiuno, parte la nona edizione di Ballando con le stelle. 

Dopo una stagione di assenza dal palinsesto di Raiuno, il talent show del sabato sera toma con tredici concorrenti, 

altrettanti superospiti (per ora top secret) e la promessa di incantare il pubblico a casa sulle note di un romantico 

valzer, un passionale tango, una sensuale rumba. E chissà che tra un passo e l’altro non nascano nuovi amori. Già 

in passato, del resto, si sono formate molte coppie. Alcuni di quegli amori durano ancora, altri sono finiti come 

tutte le storie. Nessuno meglio dei conduttori Milly Cariucci e Paolo Belli può raccontare i retroscena. Pur non 

nascendo con l’obiettivo di far sbocciare storie d’amore, Ballando con le stelle potrebbe essere scambiato per una 

agenzia matrimoniale. Milly: «Il ballo fa da collante. Alle coppie in crisi viene raccomandato come terapia: in 

quel caso o si sciolgono iproblemi o c’è una rottura definitiva. Condividere in due quello che è lo spazio per una 

sola persona può essere l’inizio di una guerra o, più spesso, di un grande amore». Paolo: «Se parlassi io… Ci sono 

storie che non sono nemmeno venute fuori: alcune coppie sono durate il tempo dell’edizione. Il movimento a 

tempo di musica è una delle prime forme di comunicazione: se si vuole conquistare qualcuno, ballare è la 

soluzione. E Ballando è il posto giusto. Prendi Stefano Bettarini e Samanta Togni: entrambi bellissimi, entrambi 

single quando ballavano insieme. Ed è stato bello veder nascere la loro intesa. Si parlavano con gli occhi». Avete 

mai intuito die stava nascendo un amore prima dei diretti interessati? Milly: «L’intesa tra Natalia Titova e 

Massimiliano Rosolino puzzava di bruciato a mille chilometri. Non potevano essere solo amici ed era particolare 

l’atteggiamento di Natalia: lei, che era sempre stata rigida, sorrideva in continuazione. Noi autori pensavamo che 

ci fosse qualcosa di più, ma loro negavano. Ecco perché durante la trasmissione non ne abbiamo mai parlato. Alla 

fine del programma hanno ammesso, ma non è stata una sorpresa per nessuno. Al di là degli ascolti e del successo 

della trasmissione, sapere che in otto anni grazie a noi si è formata una famiglia è per me, e per il mio gruppo, una 

grande soddisfazione. Non che le altre storie non siano state importanti, ma alcune sono finite. Natalia e 

Massimiliano stanno insieme da sette anni e ora hanno due bambine, Sofia di due anni e Vittoria di sette mesi. E 

noi ci sentiamo tutti zii». Alla vigilia dell’ultima edizione, su Marco Deivecchio Sara Di Vaira dicevi che 

sembravano fratelli, per quanto erano simili: immaginavi che si sarebbero innamorati? Milly: «Sinceramente no. 

Credevo che dalla loro somiglianza caratteriale potesse nascere un rapporto di amicizia, perché quando si hanno 

gli stessi pensieri si rischia la collisione. Invece la vita fa percorsi stranissimi e riserva sempre belle sorprese». 

Paolo: «Io li ho sorpresi più di una volta a parlare nei corridoi: tra loro si capiva che c’era parecchia simpatia, ma 

parecchia eh…». In otto edizioni si sono messi insieme concorrenti e insegnanti, ma solo una è la coppia che si è 

formata tra concorrenti rivali, quella di Cristina Chiabotto e Fabio Fulco. Per gli altri la rivalità è più forte di una 

eventuale attrazione? Paolo: «Sembra proprio di sì. Però va detto che gli amori che nascono tra concorrente e 

insegnante si fondano su una grande complicità data dallo stesso obiettivo finale: quello di passare più puntate 

possibili. I l Inoltre sono facilitati dal tempo che trascorrono insieme: questo, inevitabilmente, accresce la 

confidenza. Una volta, camminando in corridoio verso la sala prove, ho sentito un maestro che si apprestava a far 



ballare la rumba alla sua allieva Vip e, come se nulla fosse, le diceva: “Adesso devi essere maiala”. Non me lo 

sarei mai aspettato». Quest’anno potrebbero nascere delle storie? Milly: «Anche se lo pensassi, non lo direi mai». 

Paolo: «Ho studiato il cast, ho visto gli abbinamenti e dico che sì, secondo me nasceranno delle storie. Alla fine 

dell’edizione vi dirò se avrò avuto ragione. Ma nessuno mi chiede mai se ci sono storie tra i musicisti e le 

ballerine…». Provvediamo subito. Paolo: «Già, so che mi odierà, ma vi dico di tenere d’occhio mio figlio Vladic, 

che ha 23 anni e lavora con me nella Big Band. Ma ho già parlato troppo…». Allora cambiamo argomento e 

parliamo della nuova edizione di Ballando. È stato difficile comporre il cast di quest’anno? Milly: «Ci abbiamo 

lavorato più di un anno. I colloqui sono stati numerosissimi, ma poi le trattative si esauriscono quando si inizia a 

discutere di compensi: a volte non ci si incontra e gli accordi saltano ». Paolo: «Non solo quest’anno, ma anche in 

passato ho fatto spesso da talent scout approfittando dei concerti in giro per l’Italia o per il mondo. Tanti Vip che 

mi vengono a salutare in camerino prima o dopo il concerto mi chiedono cosa bisogna fare per partecipare a 

Ballando. Oppure sono io che capisco se qualcuno è adatto e lo segnalo a Milly». Tra i concorrenti in gara 

quest’anno c’è qualcuno die siete orgogliosi di avere coinvolto? Milly: «Sono orgogliosa di tutti, ma aver 

convinto Massimo Boldi, famoso per la sua pigrizia, mi rende fiera. L’ho corteggiato per anni e sapevo che 

avrebbe dovuto lavorare duramente: da qualche settimana ha iniziato ad allenarsi in palestra e piscina. E passato 

dal divano all’acquagym. Poi ci sono personaggi come Flaherty e Farnesi che mi hanno detto di no per quattro 

anni consecutivi e, quando hanno accettato, non sapevo se stessero scherzando o meno». Paolo: «Non te lo dirò 

mai, nemmeno sotto tortura. Perché io e i ragazzi della mia band alla vigilia di ogni edizione facciamo delle 

scommesse sui possibili vincitori. E poi tendo a non far scoprire le mie preferenze». Rispetto al 2005 come è 

cambiato l’approccio dei concorrenti alla gara?Milly: «Anno dopo anno cresce la voglia di arrivare in finale. E poi 

sono sorpresa dal gruppo maschile: quest’anno, rispetto alle prime edizioni, sono molto più sciolti e meno 

timorosi di lasciarsi andare». Come ogni anno la partenza di Ballando è accompagnata da polemiche. Se 

nell’ottava edizione hanno tenuto banco le chiacchiere sul cachet di Bobo Vieri, adesso si discute sulla presenza di 

LeaT. Milly: «Lea è una modella tra le più famose: è stata testimonial di Givenchy e ora lo è di Benetton e 

Philippe Plein. Ha un’incredibile storia personale e al tempo stesso è famosa per la sua professione. Qualcuno 

interno alla Rai, che non vuole bene all’azienda, ha fatto uscire la notizia della sua presenza in fase di trattativa: è 

stato gravissimo. Il fatto che non sia uscita una notizia ufficiale non fa onore a chi ha rilasciato la comunicazione e 

a chi l’ha cavalcata. E poi chi ha scritto “un trans per fare scandalo” ha pubblicato due falsità: lei non è un trans, 

ma una donna. E poi nessuno cerca lo scandalo. Dopo un percorso difficile e doloroso ha realizzato il suo 

desiderio di diventare donna. A noi interessa raccontare la sua storia personale che è quella di un grandissimo 

amore familiare: affrontare le sue scelte è stato possibile solo per il supporto che ha avuto dai genitori che l’hanno 

accompagnata nella trasformazione. Con Lea vogliamo raccontare una storia di successo, dalla non accettazione di 

sé alla realizzazione, grazie all’amore di una madre e un padre che le hanno donato identità ed equilibrio. La 

famiglia, in una società disastrata come la nostra, è l’ultimo baluardo: con Lea vogliamo celebrarlo in prima 

serata. Lei a Roma sarà accompagnata da sua mamma. Altro che scandali». 

Roberto Imperatori e Alessandra Barzaghi Attrice e conduttrice, Alessandra Barzaghi, 32 anni, 
diventa popolare nel 2003 grazie alla soap opera Incantesimo, dove rimane fino al 2005. Poi lavora 
nelle fiction Elisa di Rivombrosa, Caterina e le sue figlie e, più recente, nel Falco e la colomba. Lavora 
anche per il cinema e alterna l’impegno sul set a quello negli studi televisivi, dove presenta vari 



programmi. Attualmente fa parte del trio di giudici del reality show Sweet Sardinia in onda su La5. È 
stata fidanzata con il campione di motociclismo Simone Corsi. Oggi è legata ad Andrea Venturini, 
giocatore di golf. Balla in coppia con Roberto Imperatori, 32. 

Elisa Di Francisca e Raimondo Todaro Marchigiana di Jesi, 30 anni, Elisa Di Francisca è una 
campionessa di scherma, specializzata nel fioretto. Tesserata per il gruppo sportivo delle Fiamme Oro 
della Polizia di Stato, alle ultime Olimpiadi di Londra, nel 2012, ha vinto due medaglie d’oro, una nella 
competizione individuale, l’altra in quella a squadre. Ha un fratello e una sorella e vive in famiglia. In Tv 
ha partecipato, come giurata, a Miss Italia 2012. Lo scorso gennaio è stata ospite di Max Giusti a 
Riusciranno i nostri eroi e a febbraio, K insieme con le sue compagne di squadra, è stata tra gli ospiti 
del Festival di Sanremo. Balla in coppia con Raimondo Todaro, 26. 

Veronika Logan e Naykel Fonts Padre inglese, madre napoletana, Veronika Logan, 44 anni, nasce a 
Roma e inizia la carriera lavorando come modella. Nel 1992 è tra le ragazze di Non è la Rai anche se il 
suo debutto sul piccolo schermo risale al 1984, in una serie che aveva come protagonista Kim Rossi 
Stuart, che è stato suo fidanzato. Ha avuto una figlia dal produttore Vittorio Mango e, successivamente, 
ha convissuto a Los Angeles con l’attore Sean Patrick Flanery. È famosa per aver partecipato alla soap 
opera Vivere, dal 1999 al 2006. Due anni dopo è nel cast di Scusa ma ti chiamo amore. Balla con 
Maykel Fonts. 

Francesca Testasecca e Stefano Oradei Modella e attrice di Foligno, Francesca Testasecca, 22 anni, 
nel 2010 vince la 71 esima edizione di Miss Italia e viene incoronata da Sophia Loren. Quell’anno a 
condurre le finali del concorso è proprio Milly Cariucci, che la vuole al suo fianco nel programma 24mila 
vociti] Raiuno. In seguito a problemi ormonali, nei primi mesi del 2011 ingrassa quindici chili e si 
allontana dal mondo dello spettacolo per tornare a lavorare, dimagrita, dopo qualche mese. Nel 2012 è 
sul sei di un film per il cinema, Il ragioniere della mafia, prossimamente in sala. Balla con Stefano 
Oradei. 

Anna Oxa e Samuel Peron Cantante e conduttrice di Bari, Anna Oxa, 52 anni, ha lavorato nella nona 
e decima edizione di Fantastico al fianco, rispettivamente, di Enrico Montesano e Massimo Ranieri. Ha 
inciso il suo primo brano a 15 anni, ha partecipato a 14 edizioni del Festival di Sanremo dove per due 
volte ha ottenuto il primo posto, nel 1989 in coppia con Fausto Leali e dieci anni dopo da sola. Nel 2014 
pubblicherà un nuovo disco dal vivo per festeggiare i 35 anni di carriera. È stata sposata quattro volte e 
ha due figli, Francesca di 22 anni, e Quazim di 17. Vegana, vive a Milano. Balla con Samuel Peron, 31. 

LeaT. e Simone Di Pasquale Modella brasiliana, LeaT., 32 anni, nasce maschio: col nome Leandro 
Medeiros Cerezo, è figlio del calciatore Toninho Cerezo. Vive in Italia dall’età di un anno fino 
all’adolescenza: suo padre, infatti, gioca nella Roma. Tornato in Brasile lavora come modello, ma a 25 
anni riconosce la sua condizione di transessuale e nel 2011, dopo , un lungo percorso medico e 
psicologico, affronta l’intervento chirurgico per cambiare sesso e nome. Donna a tutti gli effetti, l’anno 
scorso ha raccontato la sua storia in una commovente e divertente intervista alle Invasioni barbariche il 
cui video è stato cliccatissimo su Internet. Balla in coppia con Simone De Pasquale, 35. 

Massimo Boldi ed Elena Coniglio Nato a Luino in provincia di Varese, Massimo Boldi, 68 anni, inizia 
la carriera artistica come musicista, ma nel 1968 debutta come attore nel locale di cabaret Derby di 
Milano. Da quel momento alterna la Tv al cinema: ha lavorato in oltre 50 film e ha contribuito a creare il 
genere cinepanettone, in coppia con il collega Christian De Sica. Non ha mancato neanche 



l’appuntamento con la fiction: Un ciclone in famiglia il titolo più noto. Ha perso sua moglie per una grave 
malattia nel 2004. Padre di tre figlie, è nonno dal 2001. Oggi è legato all’attrice Loredana De Nardis. 
Balla con Elena Coniglio, 36. 

Federico Costantini e Vera Bondareva Nato a Roma, Federico Costantini, 24 anni, è attore e figlio 
d’arte: suo padre è regista, sua madre costumista. La sorella, Eugenia, è figlia di suo padre e 
dell’attrice Laura Morante. Debutta sul set a 17 anni nel film per il cinema Cardiofitness: è un 
quindicenne del quale si innamora la protagonista, Nicoletta Romanoff. Da lì, la strada è in discesa: 
dopo aver lavorato in altre pellicole per il grande schermo viene scelto per la fiction I liceali che gli 
regala popolarità e successo. È nel cast di Un amore e una vendetta e Come un delfino 2, diretto da 
Raoul Bova. Ex calciatore, nel tempo libero lavora anche come deejay. Balla con Vera Bondareva. 

Samanta Togni e Roberto Farnesi Attore nato in provincia di Pisa, Roberto Farnesi, 44 anni, inizia la 
carriera come interprete di fotoromanzi. Definito a lungo il «Richard Gere italiano», dal 1994 si alterna 
tra cinema, pubblicità e Tv. È tra i primi interpreti della soap opera Centovetrine, ma i maggiori successi 
li ottiene con le fiction: tra le più importanti Carabinieri, Questa è la mia terra e Non smettere di 
sognare. È il protagonista delle Tre rose di Èva: attualmente su Canale 5 va in onda la seconda 
stagione. Fidanzato con Rausy Giangarè Parkin, ex atleta oggi studentessa e modella, sogna di 
diventare padre. Balla in coppia con Samanta Togni, 32. 

Agnese Junkure e Jesus Luz Brasiliano di Rio de Janeiro, Jesus Luz, 26 anni, a 18 ottiene il suo 
primo contratto da modello e nel contempo inizia a studiare recitazione. Ha una parte in una telenovela, 
ma continua a lavorare nella moda e nel 2008 viene scelto per posare per un servizio fotografico 
insieme con Madonna. Sul set scocca la scintilla con la popstar internazionale: i due restano fidanzati 
per un anno. Nel frattempo inizia a lavorare in Europa per gli stilisti più noti e fa anche il deejay nei 
locali di tutto il mondo. Balla in coppia con Agnese Junkure. 

Luigi lMastrangelo e Sara Di Yaira Pugliese nato in provincia di Taranto, Luigi Mastrangelo, 38 anni, 
è un giocatore di pallavolo. Alto due metri e due centimetri, gioca nel ruolo di centrale. Inizia ad 
allenarsi nel 1991, a 16 anni, nella squadra del suo paese, Mottola. Plurimedagliato in tutte le 
competizioni internazionali è stato il capitano della nazionale italiana. In maglia azzurra vanta 335 
presenze. Diplomato geometra, Cavaliere e Ufficiale dell’Ordine al merito della Repubblica italiana, 
sposato con Vera, ha due figli, Samuele di 11 anni e Nicole di 5. Balla con Sara Di Vaira, 33. 

Veera Kinnunen e Amaurys Perez Nato a Cuba, Amaurys Perez, 37 anni, è naturalizzato italiano. 
Giocatore di pallanuoto, con la nostra nazionale ha vinto una medaglia d’oro ai campionati mondiali di 
Shanghai, disputati nel 2011, e una medaglia d’argento alle ultime Olimpiadi di Londra (2012). Ha 
lasciato la Nazionale l’anno scorso e attualmente è tesserato per la società napoletana Acquachiara, 
ma si allena con la Lazio Nuoto per conciliare l’impegno con Ballando. Alto un metro e 94, pesa 98 chili. 
Sposato con Angela, è padre di due figli maschi. Balla con Veera Kinnunen. 

Natalia Titova e Lorenzo Flaherty Attore, nato a Roma, Lorenzo Flaherty, 45 anni, è famoso 
principalmente per aver partecipato alle prime due serie di Distretto di Polizia, alla soap opera 
Incantesimo e, più di recente, a fìis. Delitti imperfetti, dove è rimasto per quattro stagioni. Legato da 
quindici anni a Roberta Floris, figlia dell’ex sindaco di Cagliari Emilio (i due si sono sposati l’anno 
scorso in municipio), ha un figlio di nome Andrea nato nel 1994 dal matrimonio con Alessandra 
Laudadio, durato dal 1992 al 1997. Balla in coppia con Natalia Titova, 39. 



	  


